



Grenville•sur•la•Rouge

*Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate*

Grenville-sur-la-Rouge: Le tribunal ne peut conclure à ce stade au caractère “abusif” de la poursuite de 96 millions de la minière Canada Carbon

Grenville-sur-la-Rouge, lundi 12 novembre 2018. La municipalité de Grenville-sur-la-Rouge prend acte de la décision intérimaire de la Cour supérieure du Québec qui a jugé le vendredi 9 novembre dernier qu’il était prématuré de conclure à une poursuite abusive de la part de la compagnie minière Canada Carbon.

“La municipalité entend l’appel du tribunal, qui l’invite à faire l’entière démonstration du caractère abusif de cette poursuite lors d’un procès en bonne et due forme”, affirme Tom Arnold, maire de la petite municipalité de 2800 personnes située dans les Basses-Laurentides, dans les bassins versants des rivières Rouge et des Outaouais.

Le tribunal a également conclu que puisque la poursuite de 96 millions --du jamais vu au Québec-- visait la municipalité, et non des individus, il était impossible de conclure, à ce stade, qu’il s’agisse d’une poursuite de type bâillon.

La municipalité doit se féliciter de sa démarche, et elle remercie la population et les nombreux groupes du Québec qui lui ont manifesté leur appui au cours des derniers jours.

La municipalité s’est réjouie également d’entendre ce matin, sur les ondes de ICI Première, Mme Marie Chantal Chassé, ministre de l’Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques, réitérer son engagement à faire de l’acceptabilité sociale une condition essentielle et incontournable de tout projet de développement.

À ce titre, la municipalité interpelle la classe politique à revoir les fondements juridiques qui protègent les citoyens dans l’exercice de leur droit de parole sur la place publique, et qui permettent aux municipalités d’exercer leurs rôles et obligations de protection des droits des citoyens et de l’environnement.

La municipalité tient à rassurer ses concitoyens qui ont exprimé de l’inquiétude quant à la suite des choses. Elle agira de façon responsable, dans le meilleur intérêt de sa population et de la protection de l’environnement de Grenville-sur-la-Rouge. La municipalité évalue présentement toutes ses options pour la suite des démarches juridiques.

- 30 -

Source :

Tom Arnold, maire Municipalité de Grenville-sur-la-Rouge
88, rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge
QC J0V 1B0
Téléphone : 819-242-8762
Courriel : tarnold@gslr.ca



*Press Release
For immediate release*

Grenville-sur-la-Rouge: It is still too early for the court to conclude that Canada Carbon's \$ 96 million lawsuit is "abusive"

Grenville-sur-la-Rouge, Monday, November 12, 2018. The Municipality of Grenville-sur-la-Rouge acknowledges an interim decision rendered by the Superior Court of Quebec, on Friday, November 9, which ruled that it was premature to conclude that Canada Carbon's legal action was abusive.

"The municipality heard the court, which invites it to fully demonstrate the unfairness of this lawsuit in a formal trial" said Tom Arnold, mayor of the small municipality of 2800 people located in the Laurentians, in the watershed areas of the Rouge and Ottawa Rivers.

The court also found that this historical \$ 96 million lawsuit, which has never before been seen in Quebec, was against the municipality, not individuals, thus making it difficult to conclude at this point that it was in fact a gag lawsuit.

The municipality must congratulate itself on this initiative, and thank the people and the many support groups in Quebec who have shown their support over the past few days.

The municipality was also pleased to hear this morning, on CBC Radio, Marie Chantal Chassé, Minister of Environment and Fight Against Climate Change, reiterated its commitment to make social acceptability an essential and unavoidable condition of any development project.

As such, the municipality challenges the political class to review the legal foundations that protect citizens in the exercise of their right to speak in the public domain, and that allow municipalities to exercise their roles and obligations to protect the rights of the public, its citizens and the environment.

The municipality wishes to reassure its fellow citizens that it will continue to act responsibly, in the best interest of its population, and will continue to protect the environment of Grenville-sur-la-Rouge. The municipality is currently evaluating all of its legal options.

- 30 -

Source :

Tom Arnold, maire Municipalité de Grenville-sur-la-Rouge
88, rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge
QC J0V 1B0
Téléphone : 819-242-8762
Courriel : tarnold@gslr.ca